

Indice de las Reales órdenes, circulares y disposiciones de interés general publicadas en este periódico en el mes de Mayo de 1844.

Número 35.

Circular para la remision de los estados pedidos del resultado de los exámenes de los niños que asisten á las escuelas públicas.

Otra sobre que no se invadan las atribuciones de los arquitectos y maestros de obras aprobados, entrometiéndose otras personas á hacer tasaciones y dirigir fábricas de edificios.

Real orden para el establecimiento de cátedras para la carrera de escribanos y notarios.

Circular convocando á los aspirantes á la cátedra de dicha clase en Valladolid.

Real orden para que las comunidades existentes sigan en el uso de sus derechos de patronato, y declarando que los de comunidades suprimidas se entienden incorporados en el Real patronato de la Corona.

Circular para el nombramiento de habilitados de los individuos de las clases en espectacion de retiro amnistiados y procedentes de inválidos.

Otra anunciando que son baja en el depósito del 8.º distrito los gefes y oficiales que corresponden á espectacion de retiro, licencia absoluta, inválidos, y los no calificados en el convenio de Vergara.

Repartimiento del importe del presupuesto de los gastos de la cárcel de Leon, y circular para el pago del cupo de cada ayuntamiento.

Exorto para la captura de Francisco Garcia.

Emplazamiento á Mariano Redondo para que se presente en la cárcel de Leon.

Número 36.

Real orden sobre que se circule un modelo para las cuentas de los caudales de los pueblos, y prevenciones del Gobierno político sobre el mismo objeto.

Publicacion del artículo 2.º del convenio entre España y Portugal que trata de los reos procesados y condenados en su respectivo pais.

Circular para la captura de Antonio José Leon Ramos.

Otra para la de Juan Guillen Rodriguez.

Otra para la de Antonio Vallejo.

Otra anunciando quedar establecido en esta ciudad el ramo de proteccion y seguridad pública &c.

Otra sobre las materias de que se ocupará el boletín oficial de Minas.

Publicacion de la rendicion de la plaza de Almeida.

Circular para la captura de Antonio Abella. Anuncio de la admision del denunciado de una mina de hierro en Valdeon.

Emplazamiento á los herederos y acreedores de D. Tomás Fuertes.

Anuncio del remate del suministro de pan y pienso en el 7.º distrito.

Número 37.

Real orden determinando los requisitos que se necesitan para la admision de los sustitutos para el servicio militar.

Otra decretando una quinta de 50 000 hombres con destino al ejército y cuerpos de la reserva.

Repartimiento de estos 50.000 hombres entre todas las provincias.

Real orden declarando que el Gobierno puede enmendar los acuerdos de las Diputaciones provinciales en asuntos sobre quintas.

Circular sobre pago de débitos por el ramo de Cruzada en la diócesis de Astorga.

Anuncio de la subasta del suministro de pan y pienso en el 9.º distrito.

Número 38.

Reales decretos admitiendo la dimision presentada por el Marqués de Peñaflores Ministro de la Gobernacion y nombrando para este cargo á D. Pedro José Pidal.

Otra para que se alce el estado excepcional decretado en órdenes anteriores.

Real orden para que se reconozca por director del boletín de instruccion pública á D. Javier de Quinto y para que se reencargue su adquisicion á quien corresponde.

Otra para que los maestros de primeras letras enseñen á escribir con arreglo á la ortografía adoptada por la Real academia española.

Otra sobre el ejercicio de la jurisdiccion en casos de cesacion, traslacion ú ascenso de magistrados, jueces y promotores fiscales.

Estado de ingresos y distribucion de caudales en Tesorería por el mes de marzo.

Emplazamiento á los acreedores de Gerónimo Gonzalez.

Número 39.

Real orden sobre las formalidades necesarias para la liquidacion de recibos de suministros.

Otra declarando que los magistrados, Jueces

y promotores fiscales no estan sugetos al pago de media annata ni á otro descuento.

Anuncio de haberse dado principio á la visita de papel sellado que continuará en todas las provincias.

Otro de varios remates de venta de Bienes nacionales.

Número 40.

Real órden sobre los depósitos en los archivos del reino que pueden franquearse &c.

Otra para que se recomiende la adquisición del periódico titulado el *Amigo del País*, y prospecto de él.

Circular anunciando la aprobacion de la organizacion del ramo de proteccion y seguridad pública de esta provincia y varios nombramientos en el mismo.

Real órden sobre que se exijan los réditos de censos enfiteúticos de las encomiendas vacantes de la órden de S. Juan.

Anuncio de los pueblos exentos del pago de portazgo en esta ciudad.

Circular recomendando la adquisicion de la obra titulada *La Moral en Accion*.

Anuncio del robo de una yegua.

Emplazamiento á Ramon Heibon y Manuel Rodriguez.

Otro á los que se crean con derecho á los bienes de la capellanía fundada en la iglesia de S. Juan de Noceda de Lugo.

Número 41.

Circular esplicando una Real órden sobre el ramo de montes.

Real órden sobre el número y atribuciones de los abogados fiscales de las audiencias.

Circular para la captura de Cristobal Bode.

Real órden para que la Direccion general de rentas unidas vuelva á ejercer sus funciones en el despacho de los negocios concernientes á rentas estancadas.

Providencia para la captura de un jóven.

Anuncio del remate de fincas nacionales.

Otro de la combinacion dispuesta en el ramo de loterías con nuavos premios á mas de cierto carácter de caja de ahorros.

Número 42.

Real órden sobre expedicion de títulos á los profesotes de instruccion pública cuando se atravien los primitivos.

Otra para que la esposicion de los productos de la industria española quede aplazada para la primavera de 1845.

Otra para que no se reimprima el reglamento de los Juzgados de 1.^o instancia.

Circular para la captura de Antonio Machado Gonzalez.

Otra para la de José Huertas.

Otra sobre ejecucion de la quinta con designacion de dias para la entrega de los soldados de cada partido.

Otra sobre bajas en el depósito del 3.^o distrito.

Anuncio de la subasta del suministro de pan y pienso en el mismo distrito.

Otro del de igual clase en el tercer distrito.

Otro del de cama y combustible en el 9.^o id.

Otro del de pan y pienso en el 12.^o id.

Otro del remate de un molino harinero en Astorga.

Número 43.

Real órden sobre aprehension y castigo de malhechores.

Circular para la captura de Angel Alvarez.

Otra para la de Domingo Dominguez.

Otra para la de dos ladrones.

Otra para la de D. José Carbajal y Ramon Matachana.

Reales órdenes sobre la propiedad de las obras dramáticas.

Anuncio de remate de bienes nacionales.